

Sampaikan Pesan Katibmas dan Program AA DEDE Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - [NYALINDUNG.INDONESIASATU.ID](https://nyalindung.indonesiasatu.id)

Oct 9, 2023 - 13:40



Sampaikan Pesan Katibmas dan Program AA DEDE Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi, 9 Oktober 2023 - AIPDA SUTRISNO, S.Pd, seorang Bhabinkamtibmas di Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan anjangersana dan dialog dengan warga pada

hari Senin siang, 9 Oktober 2023. Kegiatan yang digelar di Kp.Tugu Rt 02/6 tersebut bertujuan untuk menjalin hubungan yang baik antara kepolisian dan masyarakat sambil memberikan himbauan yang sangat penting.

Dalam pertemuan yang berlangsung dari pukul 12.30 WIB hingga selesai, AIPDA SUTRISNO memberikan beberapa himbauan kepada warga Desa Wangunreja. Pertama, ia mengajak warga untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas di wilayah tersebut dengan aktif melakukan ronda malam. Hal ini diharapkan dapat meningkatkan keamanan di desa mereka.

Selanjutnya, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan masyarakat agar tidak membakar sampah atau membuka lahan dengan cara membakar, yang dapat berpotensi mengakibatkan kebakaran lahan. Himbauan ini bertujuan untuk mencegah bencana kebakaran yang dapat merugikan banyak pihak.

Selain itu, AIPDA SUTRISNO menyarankan agar warga lebih waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian, baik itu pencurian dengan kekerasan (curat), pencurian dengan pemberatan (curas), maupun pencurian sepeda motor (curanmor). Ia menekankan pentingnya parkir kendaraan di tempat yang aman dan selalu menggunakan kunci ganda sebagai tindakan preventif.

Selama kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga mensosialisasikan Aplikasi Super App Polri kepada staf desa, memperkenalkan program Kapolres Sukabumi AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk meningkatkan pelayanan terhadap masyarakat dengan mendengarkan curhatan, saran, dan informasi dari warga.

Kegiatan berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif, menunjukkan komitmen Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja dalam menjalin hubungan yang baik dengan masyarakat serta memberikan himbauan yang relevan demi keamanan dan ketertiban bersama. Semoga himbauan ini dapat menjadi panduan bagi warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.